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idea lanciata
è quella si sottoscrivere un
abbonamento in bianco con la
società. Un modo per dare
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re qualche fondo che possa
contribuire la salvezza della

«Siamo convinti - ci hanno
detto i sostenitori - che in
molti potrebbero sposare la
nostra iniziativa. Vogliamo

Serie A2 femminileCapoferri resterà
Il Basket Team è sempre più stellare

Martina Capoferri in azione

n CREMA Del vero nucleo sto-
rico del Basket Team Crema
era l’unica che mancava anco-
ra all’appello, ma Martina Ca-
p ofer r i vestirà ancora bianco-
blù per la prossima stagione.
Per la guardia di Soncino sarà
la tredicesima stagione a Cre-
ma, una lunghissima militan-
za iniziata nelle giovanili e in-
terrotta solo una stagione
quando ha affrontato l’es p e-
rienza della A1 con la maglia di
Vigarano. Capoferri è una gio-
catrice perfettamente funzio-
nale a un sistema ad alto ritmo

e grande uso del tiro da tre
punti, lei che è una delle mi-
gliori specialiste dalla distanza
d e l l’intero campionato. «Sono
contenta della conferma – af -
ferma proprio Capoferri – e
della possibilità di continuare
un percorso che quest’anno si
è interrotto troppo presto. In
un momento complesso la So-
cietà sta allestendo una squa-
dra molto competitiva e sono
entusiasta non solo per il valo-
re tecnico del gruppo ma an-
che per quanto riguarda i rap-
porti umani che ci sono tra noi

giocatrici e con lo staff tecni-
co » .
Un Basket Team  che sembra
veramente attrezzato per
puntare altissimo:  «Sono
molto curiosa di vederci al la-
voro, di ritrovare Alice Nori e
molto contenta del fatto che
Giulia Gatti abbia deciso di ri-
mettersi le scarpette e soprat-
tutto di farlo con noi. Sono si-
cura che la squadra costruita
dalla Società dara il massimo
per esprimere il proprio po-
tenziale che ritengo essere
molto alto. Non vedo l’ora di

iniz iar e» .
Su Martina si esprime anche
coach Giuliano Stibiel: «Mar-
tina è stata molto importante
al l’interno dei nostri equilibri
e oltre alle qualità che tutti gli
riconoscono mi ha dimostrato
una grandissima etica lavora-
tiva. Sono molto soddisfatto
che sia rimasta con noi». Ora
per completare il roster man-
cano solo due lunghe, una pro-
babilmente sarà la riconferma
di Cecilia Zagni, l’altra sarà una
nuova giocatrice in grado di
spostare gli equilibri. TG


